

# 研究室訪問(三重大学 医学部)

6月18日(土)に三重大学 医学部の研究室訪問を行いました。太城康良先生に発生再生医学の講義と実習をしていただきました。1年生12名が参加し、心臓の内部構造や血液の流れについて知識を深め、実際に聴診器と水銀血圧計を使った血圧計測を行いました。骨学実習ではヒトの骨の名前や働きについて学んだ後に、バラバラになった全身の骨の模型を、関節を作りながら組み立てる実習に取り組みました。



## 生徒の感想(一部)

- ・非常に複雑な内容でしたが、自分の身体の構造を理解できたので良かったです。医学は無限で未知があると思います。そういうところに興味を持ちました。自分は将来、医療関係の仕事に就きたいと考えていたので今回の医学部訪問はとても良い体験でした。また医学は自分の考えていたことよりも、はるかに幅広いです。だからこそ、もっと学んでみたいと思いました。
- ・この講義・実習を体験してますます医療関係の仕事に就きたいと思いました。用語の漢字の意味からや、他のことと関連させて覚えると覚えやすいと思いました。
- ・今まで習ったことが全てつながっているということを学びました。自分の医学に対する興味をさらに深くすることができて良かったです。今後、さらに勉強して実際に医学部に行けるようがんばります。